

Préparation plus
complexe du style
'gestion de projet'
avec multiples
acteurs

Demande un
peu
d'expérience

FONDATION
afnic
pour la solidarité numérique

Sous l'égide de
Fondation
de
France

Provence-Alpes-
Côte d'Azur

ESPACE

Développer et animer la nouvelle version de la plateforme
de jurisprudences en droit des étrangers DEQUELDROIT



Faire évoluer le site internet de jurisprudence DEQUELDROIT
en plateforme de référence en matière de droit des personnes
étrangères à l'échelle nationale

Elargir et animer la communauté du Réseau DEQUELDROIT
Accompagner le lancement et le rayonnement de la nouvelle
plateforme nationale DEQUELDROIT en intégrant les
jurisprudences et de nouvelles thématiques



AVANT

6 réunions de 3 heures regroupant 9 structures associatives ont été nécessaires durant plus de 6 mois pour amorcer le projet

- Dépôt des demandes de financement
- Recherche d'un local
- Recrutement d'un chef de projet avant toute autre action



PENDANT/APRÈS

Structuration administrative de l'association qui est un réseau d'organisations et de membres individuels signataires d'une charte et d'une association de gestion qui lève des fonds (sans président et dont dépend l'équipe salariée)

- Recrutement d'un juriste supplémentaire
- Sélection de jurisprudences qui recensent les différentes problématiques
- Constitution du réseau de bénévoles, associations



DÉFIS

Reprise d'un projet de réflexion autour de la question du droit des étrangers porté par de nombreux acteurs reconnu comme d'utilité publique et création d'une structure ad'hoc

Impossibilité d'adapter une plateforme développée avec un ancien langage technique : budget alourdit, délai de développement plus conséquent, retard dans le lancement de la nouvelle offre

Objectifs initiaux impactés, ralentissement du recrutement de nouveaux membres, agilité dans les plans d'actions nécessaire



POUR ALLER PLUS LOIN

Contactez la chargé de projet : Amandine Jung

L'association DEQUELDROIT est composée de plusieurs : le GISTI, Droits d'urgence, ESPACE, l'ADDE, le GAS, le Comede, (associations membres du CA de DEQUELDROIT) ainsi que la Cimade et le CIDFF PACA